



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LATINUS

28/06/2024

LEGISLATIVO

Ministros, magistrados y trabajadores del PJF participarán hoy en el primer foro sobre la reforma judicial



Este jueves se llevará a cabo el primer foro de análisis de la iniciativa de reforma judicial que promueven el presidente Andrés Manuel López Obrador y la ganadora de las elecciones presidenciales, Claudia Sheinbaum. Están convocados los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) encabezados por su presidenta, Norma Lucía Piña Hernández.

El foro empezará a las 5:00 de la tarde en la Cámara de Diputados, y será inaugurado por la presidenta de ese recinto legislativo, Marcela Guerra (PRI), así como por los presidentes de la Junta de Coordinación Política, Jorge Romero (PAN), y de la Comisión de Gobernación, Juan Ramiro Robledo (Morena). También acudirán senadores de todos los partidos.

A este primer foro están convocados los ministros de la Suprema Corte de la Nación, Loretta Ortiz, Juan Luis González Alcántara, Yasmín Esquivel y Lenia Batres, junto con la ya mencionada ministra presidenta.

También se espera la asistencia de los consejeros de la Judicatura Federal, Sergio Javier Molina Martínez, José Alfonso Montalvo Martínez, Eva Verónica de Gyvés Zárate y Lilia Mónica Benítez.

En el programa también aparece el fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero, aunque aún no se ha confirmado su presencia.

En este primer foro, de un total de nueve que se llevarán a cabo a nivel nacional hasta agosto, también se prevé la participación del presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México y de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia, Rafael Guerra Álvarez.

<https://latinus.us/2024/06/27/ministros-magistrados-y-trabajadores-del-pjf-participaran-hoy-en-el-primer-foro-sobre-la-reforma-judicial/>